

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 10 février 2022

Fermeture des centres de vaccination contre la COVID19 – La préfète de la Vienne remercie les collectivités, les sapeurs-pompiers et les personnels mobilisés

Compte tenu du ralentissement du rythme des vaccinations dans la Vienne, une majorité de la population étant déjà vaccinée, les centres de vaccination du département ferment progressivement leurs portes.

Ces fermetures s'accompagnent du maintien d'une offre de vaccination auprès des professionnels de santé habilités (cabinet médicaux, pharmacies, infirmiers, etc.) et au sein des établissements sanitaires de Poitiers (CHU et Polyclinique).

Le centre de très grande capacité du Parc des Expositions de Poitiers fermera ses portes le lundi 14 février 2022 au soir. Depuis son ouverture le 20 avril 2021, ce centre a permis la réalisation de plus de 220 000 injections.

Le centre de vaccination de Châtelleraut, situé salle Camille Pagé, fermera ses portes le mercredi 16 février 2022 au soir. Depuis son ouverture le 12 janvier 2022, ce centre a permis la réalisation de plus de 2 150 injections.

Enfin, le centre de vaccination de Montmorillon fermera ses portes le vendredi 11 février 2022 au soir. Depuis son ouverture le 26 avril 2021, ce centre a permis la réalisation de plus de 9 000 injections.

Les centres de Lusignan et Civray continuent de vacciner à ce jour.

La préfète Chantal Castelnot remercie vivement les collectivités, les sapeurs-pompiers et tous les personnels mobilisés pour leur engagement et leur contribution à la réussite de la campagne de vaccination dans le département de la Vienne.